Erratum:

In Heft 6/1989, Beitrag: Zur Bedeutung der Axishöhe bei der rheumatischen Zervikalarthritis -Täuschungsmöglichkeiten auf der Übersichtsaufnahme

ron

Th. Link, G. Lingg

wurden versehentlich die Abbildungen 1 und 2 vertauscht. Richtig ist:



Abb. 1 Fallbeispiel, seitliche Übersichtsaufnahme der HWS: Dens erscheint glatt begrenzt, nach McGregor'scher Meßmethode kein Nachweis einer vertikalen atlantoaxialen Dislokation



Abb. 2 Fallbeispiel, seitliche Denstomographie. Dens ist tatsächlich größer als auf der Übersichtsaufnahme angenommen, deutliche vertikale atlantoaxiale Dislokation, der Dens ragt in das Foramen magnum